



*Raum für Menschen
mit Behinderung*

*Wenn durch einen Menschen
etwas mehr Licht und Wärme auf der Welt war,
so hat sein Leben einen Sinn gehabt.*

NACHRUF

Irma Meier

1952 – 2016

Irma Meier starb am 7. April 2016 in ihrer vertrauten Umgebung und im Beisein ihrer Schwester bei uns im Wohnhaus Graswinkel.

Über all die Jahre lernten wir Irma Meier als «quiriligen», fröhlichen und herzlichen Menschen kennen. Das Musizieren in der „Zwirni-Bänd“ bedeutete ihr viel und gab ihr einen wichtigen Lebensinhalt. Mit ihrer positiven und spontanen Art gewann sie Menschen. Sie kannte keine Probleme, sondern stand der Welt stets offen und freundlich gegenüber.

Wir danken Irma und den Angehörigen, dass wir sie auch auf ihrem letzten Weg begleiten durften. Wir werden sie in schöner und stiller Erinnerung behalten.

Der Familie wünschen wir Trost und Zuversicht.

In stiller Anteilnahme

Bewohnerinnen und Bewohner, Personal und Geschäftsleitung